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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 田邊雅範 
前回の例会は５月２２日日曜日に

行った、寺尾が原千本桜公園での 100
周年記念植林例会でした。企画して頂

いた村山社会奉仕委員長と参加して

頂いた会員には感謝申し上げます。 
久しぶりに「今日は何の日」を題材

にした話をします。今日５月３１日は

世界禁煙デーです。WHO(世界保健機

関)が１９８９年に制定しました。１

９９５年現在での世界の喫煙者は１

０億１千万人で約５人に１人の割合

とのことです。あとのことは私を含め

喫煙者の心理安定のためご紹介する

のはやめます。 
もう一つは、今国会でさかんに論議

されている「郵政民営化」の舞台とな

った「郵政省」設置記念日です。１９

４９年逓信省が分離して、郵政省と電

気通信省(後に電電公社、現在のNTT)
が設置されました。郵政省の業務は郵

便・郵便貯金・郵便為替・簡易生命保

険の事業と電気通信の事務を行って

いましたが、２００１年の中央省庁時

に電気通信事務は総務省に、その他の

事業は郵政事業庁(現在の日本郵政公

社)に引き継がれました。 
最近日本郵政公社の第２期(平成１

６年度)の決算の概要が発表されまし

たので、ご紹介申し上げます。 
郵便業務は総引受郵便物数２５０

億４３２万８千通で、経常収益１兆９

３３０億円、経常利益２３０億円、当

期純利益２５２億円、総資産２兆２３

０３億円でした。ちなみに西濃運輸の

連結売上高は４２３８億円で経常利

益２２２億円、当期純利益１４２億円、

総資産は４７００億円です。単体での

売上高は２６５５億円です。 
郵便貯金業務は郵貯残高２０７兆

円で、経常収益４兆９８９億円、経常

利益１兆２２３５億円、当期純利益１

兆２０９５億円で総資産２６４兆８

６４９億円でした。みずほフィナンシ

ャルグループの３銀行合計した預金

保有高は６５兆８５３億円です。連結

業績では経常収益３兆３９１億円、経

常利益６５７４億円、当期純利益６２

７３億円で総資産は１４３兆７６２

億円です。銀行業務のみの経常収益は

２兆７７９１億円です。 
簡易生命保険業務では保有契約高

６５４０万件・１７８兆円で、経常収

益１４兆６６５０億円、経常利益６３

３３億円、総資産１２１兆２６８８億

円でした。これも参考までに平成１５

年度の日本生命の数字を挙げてみる

と、契約者数１１４４万人で保有契約

高は３６６兆円で、経常収益７兆１０

１９億円、経常利益３６６１億円、総

資産４５兆２７０７億円です。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年５月３１日(火) 
[点鐘]午前１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]サッポロビール(株) 

東海北陸本部 三岐営業部 

部長 栗原史様 

[ビジター] 

篠田元弘君(岐阜Ｒ.Ｃ.) 

[出席率]会員総数42名（出席

免除0名、猶予0名） 

本日出席 31名73.81％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

[卓話]『ビールの話あれこ

れ』サッポロビール（株） 

東海北陸本部 三岐営業部

部長 栗原 史様

担当 副幹事

本 日 の 予 定 

第６９３回 
平成１７年６月７日(火) 

[行事] 卓話 

『アンチエイジングにおけ

るサプリメントの役割』 

MIWA CLINIC 院長三輪佳行様 

担当 ｽﾏｲﾙﾎﾞｯｸｽ委員会 

次 回 予 定 

第６９４回 
平成１７年６月１４日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム 

担当 幹事
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合計すると、経常収益２０兆６３３

３億円、経常利益１兆８７９９億円、

総資産３８７兆８７２２億円の巨大

公社です。全国の郵便局に集まる金額

は３５０兆円とも言われています。こ

の資金を使って行われている事業を

改革したいとしていま行われている

のが郵政民営化の議論です。この先ど

うなっていくかはわかりませんが、注

目はしていきたいと思っています。 
明日からは６月で、入梅も近づいて

まいりました。食中毒の季節でもあり

ます。十分ご注意いただけますよう祈

念して挨拶を終わります。 

米山奨学生の件 
カウンセラー 中根辰朗 

今年度 4 月から次年度 3 月まで、奨

学生をお預かりすることになりまし

た。欧陽 観峰（オウヨン ガレフェ

ン）さん。32 才。岐阜大学医学部博

士課程在学。お住まいは岐阜大学国際

交流会館。一年間よろしくお願いしま

す。 
15 周年実行委員会 

本日例会終了後、当ホテルの「青葉」

の間において 3 時より開催します。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
村山好胤君 早いもので結婚30周年

です。先日は植林例会（下刈り）ご苦

労様でした。 
 
★誕生日おめでとうございます。★ 
音瀬晴夫君  

 


